

Reunión de la Junta Directiva del Real Club de Golf Guadalmina

En Guadalmina, a 19 de febrero de 2014

Se reúne la Junta Directiva del Club, previamente convocada al efecto con el siguiente orden del día:

1. *Información sobre la nueva web.*
2. *Informes de los distintos comités.*
3. *Ratificación de los acuerdos adoptados en las Juntas Directivas del 27 de noviembre y del 6 de febrero.*
4. *Inclusión de los nuevos miembros de la Junta en distintos comités.*
5. *Informe del gerente sobre el estado de las obras.*

Preside la Junta el Presidente del Club, D. Juan Ramón Martínez Landazábal, asistido por la Secretaria, Dña. Patricia Jiménez Gómez.

Están presentes el Vicepresidente y Tesorero, D. Alfonso Cruz-Conde y los vocales D. Ciaran Burke, D. Marc Mueller-Baumgart, D. Ignacio Infante y D. Ignacio Bayón.

Asiste igualmente el Gerente del Club, D. Ignacio del Cuvillo.

Comienza la sesión a las 17:15 horas tal como se indicara en la convocatoria, y entendiendo que existe el quorum suficiente marcado por los estatutos para la celebración de la junta en primera convocatoria se procede con la misma.

Comienza saludando el Presidente a los asistentes agradeciéndoles su presencia y dando la bienvenida al nuevo miembro de la Junta Directiva.

Punto 1.-

Dentro del punto primero del orden del día, Marc Mueller-Baumgart informa que la nueva web está casi finalizada aunque faltan algunos detalles, principalmente, de tipo operativo para el acceso de socios y que ya se ha cambiado el hosting.

Se acuerda por unanimidad que se hará un mailing por correo tradicional para informar a los socios sobre la nueva web y sobre las obras.

Punto 2.-

El **Comité de Campo** ha enviado por mail un informe al resto de miembros de la Junta del que se resume que los distintos trabajos encargados previamente por el Comité están acabados en un 80% y que los trabajos restantes, por cuestiones técnicas, tendrán que esperar al próximo invierno. Se ha hecho un estudio sobre como mejorar los tees del campo Sur y próximamente se pondrá en marcha.

El gerente elaborará un presupuesto para la mejora de los bunkers.

Se van a poner nuevas barras de señalización en el Campo Norte.

El **Comité de Competición** informa que se cambiarán los handicaps del Campo Sur y se pondrán barras nuevas y que quieren volver a reunirse con los encargados de las distintas competiciones del club para aclararles cualquier duda que puedan tener.

El Comité de **Escuela** informa sobre su deseo de tener un uniforme de escuela más completo y, a parte de los polos, se buscarán distintas prendas que lo complementen y se venderán en la nueva tienda, exclusivamente a los alumnos de la escuela, a un precio razonable.

También se establece un criterio claro sobre el pago de cuotas según edad: se pagará la cuota según los años que el alumno tenga cumplidos al 1 de enero.

Desde aquí queremos recordar a todos los socios que deben cumplir las normas de etiqueta y vestimenta del club.

El **Comité de Reglamentos** informa que tienen avances en la redacción del Reglamento Electoral y que, por fin, los nuevos miembros del Comité han aceptado la emisión del certificado único para el voto por correo.

Punto 3.-

Dentro del punto tercero del orden del día, los acuerdos adoptados se ratifican por unanimidad.

Punto 4.-

Se acuerda que Ignacio Infante pase a formar parte del Comité de Reglamentos.

Punto 5.-

El Gerente informa que la obra de la nueva tienda y cuarto de palos está prácticamente terminada, las taquillas llegan este fin de semana y se preeve el traslado para la semana próxima.

En cuanto a la nave de mantenimiento, está terminado el interior, aseos, oficinas, etc. Falta el asfalto exterior, puertas y vallas. Se calcula que estará terminado el 15 de marzo.

El nuevo green del hoyo 10 evoluciona según lo previsto y se podrá abrir para el mes de abril.

No habiendo otros asuntos que tratar, se levanta la sesión, de la cual se extenderá el oportuno acta que firmarán el Presidente junto con la Secretaria

Juan Ramón Martínez Landazábal
Presidente

Patricia Jiménez Gómez
Secretaria